

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi yang berjudul “Perbedaan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa yang Diajar dengan Model Pembelajaran Kooperatif *Numbered Heads Together* (NHT) dan tipe *Jigsaw* di Kelas X Santo Thomas 3 Medan”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, masukan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D, Ibu Dra. Ida Karnasih, M.Sc, Ph.D dan Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Togi, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Akademik, kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd, selaku Rektor UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D, selaku Dekan beserta staf-stafnya di FMIPA UNIMED. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Edi Surya, M.Si, selaku Ketua Jurusan Matematika FMIPA UNIMED dan kepada seluruh Bapak/Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis.

Terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Mikael Muda Ginting, S.Pd, M.Si, selaku Kepala Sekolah, Ibu Armia Ginting, S.Pd, Bapak Erwin Sidabalok S.Pd, M.Si, selaku guru mata pelajaran matematika di SMA Santo Thomas 3 Medan yang telah membantu penulis selama penelitian. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada yang terkasih Ayahanda Kajus Sinaga dan Ibunda Lestina Marcia Situmorang yang setia berdoa dan memberikan dukungan material serta spiritual yang tak ternilai harganya hingga penulis bisa memperoleh gelar

Sarjana Pendidikan Matematika. Terima kasih juga untuk kedua kakak ku Elvalini Sinaga, abangku Leo Fransiskus Sinaga dan adikku Dongan Maruli Tua Sinaga serta semua keluarga yang telah mendoakan dan memberi semangat bagi penulis.

Terima kasih juga untuk teman berbagi cerita saya, Fristy Yashinta Tarigan yang turut serta memberi motivasi dan semangat. Terimakasih juga pada Risda Turnip, Putri Readora Silitonga, Chrisna Sinaga, Jesicca Saragih, Stepany Cristy Tarigan, Silva Sagala, Martha Napitupulu, Mery Hutabarat, Nonce Situmorang, Lenra Malau dan semua rekan seperjuangan di Kelas Matematika Reguler C 2011 yang telah memberikan semangat dan motivasi selama kuliah hingga penyelesaian skripsi ini. Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari banyak kelemahan, baik isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2015

Penulis,

Mai Rani Marintan Sinaga

THE
Character Building
UNIVERSITY